

Bratsch – ein Dorf macht Schule. Mehr als eine Utopie?

Immer mehr Eltern, Lehrpersonen und andere an der Bildung Interessierte merken, dass die Schule oft wenig mit der Lebensrealität der Kinder und deren Zukunft zu tun hat. Aus dem Bedürfnis nach einer neuen, «anderen» Schule heraus entstanden und entstehen viele neue Lernorte.

Im Anschluss an den Film «Bratsch – ein Dorf macht Schule» suchen wir im Gespräch nach Antworten, was an der Volksschule alles möglich wäre, wenn ...

Mittwoch, 18. Oktober 2023

19.00 Uhr, Aula NMS, Waisenhausplatz 29, Bern
Eintritt frei – Kollekte • Platzzahl beschränkt
Anmeldung erwünscht unter
www.vsos.ch